

NOM : ibrahim

Prénom : karima

Groupe : 03

**Quel est le facteur commun entre les pratique professionnelle contraire à l'éthique ?**

**Réponses :**

1. Manque d'intégrité personnelle : Les comportements contraires à l'éthique peuvent être le résultat d'un manque d'intégrité personnelle, où le professionnel ne respecte pas ses propres valeurs morales ou ne suit pas les normes éthiques qu'il devrait respecter.

2. Pressions externes ou culture d'entreprise défaillante: Parfois, les pratiques contraires à l'éthique sont encouragées ou tolérées en raison de pressions externes telles que des objectifs de performance irréalistes, une culture d'entreprise défaillante qui valorise les résultats à court terme au détriment de l'éthique à long terme, ou des incitations financières qui encouragent les comportements non éthiques.

3. Manque de sensibilisation ou de formation: Dans certains cas, les professionnels peuvent se livrer à des pratiques contraires à l'éthique par ignorance des normes éthiques ou par manque de formation sur la manière de les appliquer correctement dans leur travail quotidien.

4. Comportements de groupe ou normalisation de la déviance: Dans certaines situations, les pratiques contraires à l'éthique peuvent être rationalisées ou justifiées par le groupe de pairs, ce qui conduit à une normalisation de la déviance où des comportements inappropriés deviennent acceptables au sein de la culture professionnelle.